

2023-11-09

## **Acontecimiento importante cautivador: Ceremonia de medio-birrete de Cedar Grove Celebra el camino a la graduación**

En la Escuela Secundaria Cedar Grove, el camino hacia la graduación no es sólo una carrera de velocidad hasta la línea de meta; ahora es una serie de acontecimientos importantes a lo largo del camino. Este año, la escuela inició una nueva tradición de celebración para mantener el impulso de los alumnos de los cursos inferiores: una ceremonia de medio-birrete.

Con la conocida canción de graduación "*Pompa y Circunstancia*" llenando el auditorio, aproximadamente 150 alumnos de la promoción 2025 de la escuela, ataviados con birretes azul claro, estaban allí el 9 de noviembre para tener su momento de cruzar el escenario en la ceremonia de medio birrete que significaba su entrada en la segunda y última mitad de su carrera en la escuela secundaria.

Esta ceremonia inaugural de medio birrete se ha diseñado estratégicamente para felicitar y motivar a estos alumnos a seguir centrados en obtener sus diplomas de secundaria. Entre los oradores se encontraban líderes escolares y del distrito y el alumno de último año de Cedar Grove, Kyle Mosley, quien compartió un mensaje positivo de ser intencionado con todo lo que hacen en la vida.

"Sin importar las notas, el trabajo, el deporte o el carácter, cuando haces algo con un propósito, intentas hacerlo lo mejor posible", afirma Kyle. "Ahora que casi has alcanzado la parte más difícil del camino, te animo a que termines el simulacro con determinación. No es demasiado tarde si tus calificaciones o tu promedio de calificaciones (GPA, según sus siglas en inglés) no están donde quieres".

Cada vez que se pronunciaban los nombres de los alumnos se escuchaban aplausos, y se entregaron certificados y cordones como felicitación simbólica por su progreso académico hasta el momento y como promesa de futuros logros y de su graduación real.

El director, Clifton Spears, enfatizó el doble propósito de la ceremonia: honrar a los actuales alumnos de tercer año e inspirar a las clases más jóvenes para que se mantengan firmes en sus trayectorias educativas.

"La esperanza es que esta ceremonia inspire a estos alumnos de tercer año a seguir por el buen camino, no sólo a ellos sino a otros alumnos que tal vez no estén en el buen camino a hacer el trabajo para volver al buen camino para la graduación", dijo.

El alumno de tercer año Keith Bass reconoció la importancia de la ceremonia como motivación histórica para su clase y el potencial de crecimiento en todo el Distrito.

"Estamos haciendo historia y, con suerte, las demás escuelas del condado de DeKalb se unirán a nosotros", dijo Keith, que tiene un GPA de 3.5. "Esta ceremonia me motiva para seguir adelante, sacar buenas notas y aprobar todas mis clases para poder graduarme y cruzar el escenario".

La recién estrenada ceremonia de medio birrete de la Escuela Secundaria Cedar Grove demuestra la dedicación de la escuela al éxito de sus alumnos. Este enfoque creativo reconoce este importante acontecimiento en la adquisición del diploma de secundaria. Al reconocer y celebrar estos logros, se anima a los alumnos a continuar su educación con pasión y determinación.

¡Felicitamos a la Escuela Secundaria Cedar Grove por comprometerse con esta valiosa y emocionante innovación!

Para ver las fotografías de la ceremonia de medio birrete de la Escuela Secundaria Cedar Grove del 9 de noviembre, visite: <https://www.flickr.com/photos/dekalbschools/sets/72177720312556416/>